

L'Uruguay propose un débat à l'UNASUR sur la situation à Gaza



Montévideo, 11 août (RHC)- Le ministre uruguayen des Affaires étrangères, Luis Almagro, a annoncé ce lundi que son pays demandera un débat sur la situation dans la bande de Gaza lors du prochain sommet de l'Union des Nations Sud-américaines, UNASUR.

« La position de l'Uruguay consiste à dire qu'il serait bon que cette question soit mise sur la table dans le cadre de l'UNASUR, que ce soit lors de la réunion des ministres des Affaires étrangères ou lors du sommet présidentiel » a expliqué Luis Almagro, qui a plaidé pour un consensus régional sur la question. Il a ajouté qu'il rencontrera dans les prochains jours des représentants de la Palestine.

Les ministres des Affaires étrangères de l'UNASUR se réuniront le 21 août prochain à Montevideo, la capitale uruguayenne, et le sommet présidentiel se tiendra le 23 août. À cette occasion le Surinam cédera sa présidence pro tempore à l'Uruguay et un nouveau secrétaire sera élu.

Luis Almagro a réitéré sa condamnation de l'agression israélienne, il a déclaré : « L'armée israélienne se vante d'être la plus moderne du monde, ce genre de situation doit être facilement contrôlable et lorsqu'on appuie sur la gâchette on sait très bien où l'on tire et s'il y a ou non des enfants ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/30753-luruguay-propose-un-debat-a-lunasur-sur-la-situation-a-gaza>



Radio Habana Cuba